



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

enseignement secondaire

Question écrite n° 79777

Texte de la question

Mme Danièle Hoffman-Rispal attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères et européennes sur les conséquences des événements récemment survenus en Thaïlande. Alors que Bangkok est traditionnellement le centre d'examen pour le baccalauréat des élèves de la péninsule indochinoise, l'Agence pour l'enseignement français à l'étranger a décidé de transférer les épreuves, prévues pour se dérouler du 21 juin au 1er juillet, à Hong-Kong. Si l'utilisation du principe de précaution dans un contexte d'affrontements en Thaïlande est parfaitement compréhensible, la situation géographique de Hong-Kong entraîne des surcoûts de déplacement qui pénalisent l'ensemble des familles concernées. Elle souhaiterait donc savoir quelles solutions sont prévues par lui pour permettre à l'ensemble des candidats au baccalauréat d'assister aux examens.

Texte de la réponse

En juin 2010, la situation politique à Bangkok risquant de menacer la sécurité des élèves au moment du baccalauréat, l'Agence pour l'enseignement français à l'étranger (AEFE) a appelé l'attention du ministère de l'éducation nationale sur les risques et la nécessité d'y remédier. Ce ministère a pris la décision de transférer le centre d'examen de Bangkok (épreuves et jurys) à Hong-Kong après consultation des responsables des centres d'examen et des établissements scolaires des 8 pays concernés. Ces examens ont concerné 135 candidats pour le baccalauréat et 112 pour les épreuves anticipées. L'AEFE a demandé aux établissements de ne pas répercuter sur les familles les dépenses supplémentaires générées par ce transfert. Les établissements des élèves devant se rendre à Bangkok ont financé ces charges nouvelles sur leur budget de fonctionnement. À la fin de la session, le centre d'examen de Bangkok a produit un bilan financier définitif pour la session 2010. Une subvention de fonctionnement a été versée par LAEFE au lycée de Hongafin d'assumer le différentiel et de préserver ainsi les familles.

Données clés

Auteur : [Mme Danièle Hoffman-Rispal](#)

Circonscription : Paris (6^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 79777

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères et européennes

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er juin 2010, page 5951

Réponse publiée le : 26 juillet 2011, page 8051